

YYNE-  
GLUEGT

# Was hat er falsch gemacht?

**Pfeffinger Forum** Nach 2014 war Wirtschaftsminister Johann Schneider-Ammann bereits zum zweiten Mal Gastredner am Stelldichein der Baselbieter Politprominenz. Der Bundesrat rätselte selber über die Gründe



Auch im 26. Jahr hat es Paul Schär (u.) wieder geschafft, an «sein» Forum einen Bundesrat zu holen.



Der Nachwuchs steht in den Startlöchern: Fiona Schär (li.) und Katja Jutzi, die künftige Generalsekretärin der Bau- und Umweltschutzdirektion.



Ganz grosser Bahnhof: Landratspräsidentin Elisabeth Augstburger empfängt den hohen Gast aus Bern. Sabine Pegoraro, Monica Gschwind, Anton Lauber, Thomas Weber und Christoph Brutschin stehen für die beiden Basler Regierungen Spalier.

Für Corrado Pardini (li.) besteht die Gefahr der Digitalisierung in der Rund-um-die-Uhr-Verfügbarkeit des Personals. SP-Genosse Eric Nussbaumer stimmt da zu.